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● 例会プログラム

次回例会 卓話 野村哲哉会員
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会長 南啓次郎
直前会長 長谷平官
会長ｴﾚｸﾄ 近藤和彦
副会長 野村哲哉

幹事 小森茂樹
会計 竹若豪
会員増強 林善彦
会場監督 荒川太郎

会員組織広報 園田英次
クラブ管理運営 中村好弥
奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 上西宗市
職業奉仕 田中憲司

社会奉仕 髙畑学
国際奉仕 武田正大
青少年奉仕 梅中幸治
親睦 山本忠志

● 第３２期理事役員

幹事からのお知らせ 幹事 小森茂樹会長の時間

2021年3月11日
第32期 第16回
通算1447回例会

• 本日例会は、臨時総会、次年度の為のクラブ協議
会にて次期会長幹事方針発表です。

• 次回例会は、野村哲哉会員の卓話です。
• 次回例会前に健康診断を行います。少し早めにお
集まり下さい。

• 本日例会前、次年度理事役員会を開催しました。
• ３月１３日（土）９時４５分より湖南市十二坊ト
レイルランコース整備が行われます。

• ３月２０日（土）会長エレクト研修セミナーがオ
ンラインにて開催されます。近藤和彦エレクトが
出席予定です。

• ３月２３日（火）ビジネススタディクラスin石部
高校が開催されます。

12:30 開会点鐘
奉仕の理想
お客様紹介
会長の時間
幹事報告
委員会同好会報告

臨時総会
次年度の為のクラブ協議会

13：10 ニコニコ報告
出席報告
閉会点鐘

２月会員婦人誕生祝

委員会報告

本日は、骨髄バンクとiＰＳ細胞について話させ
ていただきます。
骨髄バンクとはご存じの通り、白血病などの

深刻な血液の病気を治療するために、骨髄を移
植するドナーを登録する制度です。ドナー登録
方法は簡単で、献血センターに行って申請し血
液を採取すれば直ぐ登録できます。私も３４歳
の時に登録して２１年間継続しておりました。昨年５５歳で年齢制
限を迎え登録が抹消されてしまいました。ドナーとして骨髄を提供
する機会をもちたいと願っておりましたが、残念ながら適合者が現
れず叶いませんでした。
輸血は赤血球の型（Ａ・Ｂ・ＡＢ・Ｏ）が合えばできますが、骨

髄は白血球の型（ＨＬＡ＝ヒト白血球抗原）が合わないと移植でき
ません。このＨＬＡは両親から半分づつ型を引き継ぎ結合するため、
ＨＬＡのパターンは複雑で数万通りに及びます。よってＨＬＡが適
合するドナーを見つけることはたいへんです。一人でも多くの方に
骨髄バンクへ登録をしてもらうことで、適合する確立を少しでも上
げることが重要になります。ドナーの中には稀に、両親から同じ型
のＨＬＡを受け継いだ人がいて、このタイプの人を「ホモ接合体」
と言い適合する確率が格段に上がります。
適合するドナーが現れた時に骨髄移植となります。ドナーは４日

間程入院して骨髄を採取する手術をします。お尻の骨に太いネジの
様な針を骨の中心部まで入れて骨髄を採取します。術後はお尻に８
個の傷跡が残る程です。しかしこの傷跡が「天使の傷跡」と言われ
ています。また、最近は骨髄移植以外に「末梢血幹細胞移植」とい
う提供者の負担が軽減される方法もあります。
次にiＰＳ細胞についてです。iＰＳ細胞とは「人工多能性幹細胞」

のことで、難病治療に期待されています。最適なのはご自身の体か
ら血液などの細胞を採取してiＰＳ細胞を作れば、拒絶反応は起こら
ず安心ですが、時間面や費用面で相当かかります。そこで先ほど
言った「ホモ接合体」の人の細胞からiＰＳ細胞を作りそれを備蓄す
ることで、他人のiＰＳ細胞を使って治療が可能になります。「ホモ
接合体」の細胞を２００パターン程度備蓄することで、日本人の７
割をカバーできるそうです。５５歳未満の方は是非とも骨髄バンク
に登録して下さい。

職業奉仕委員会より
・ビジネススタディクラスin石部高校を３月２３日（火）９時
４０分集合で行います。
・地区職業奉仕講演会報告



四つのテスト ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか

● 出席報告 ● 例会変更

ニコニコ箱卓話

例会名

例会日

会員数 43 名 43 名

当日出席 35 名 34 名

事前 0 名 0 名

事後 0 名 名

出席免除 7 名 6 名

出席率 97.22% 91.89%

第1444回 第1446回
2月4日 3月4日

例会日 クラブ名 ビジター受付 例会日 クラブ名 ビジター受付

03/12(金) 大津中央 なし 03/17(水) 八日市南 なし

03/15(月) 長浜 なし 03/18(木) びわ湖八幡 なし

03/16(火) 彦根南 なし 03/18(木) 草津 なし

03/16(火) 水口 なし 03/18(木) 大津西 なし

03/16(火) 長浜北 なし 03/19(金) 東近江 なし

03/16(火) 大津 なし 03/19(金) 守山 12：00～12：30

03/16(火) 野洲 なし 03/19(金) 大津中央 なし

03/17(水) 大津東 なし 03/23(火) 彦根南 なし

南 啓 次 郎 政さん、急なお願いにもかかわらず卓話を引き受けていただきありが

とうございます。お誕生日をお迎えの皆様、おめでとうございます。

野 村 哲 哉 今月１８日木曜日、恒例の健康診断を行います。明日から酒の量を少

し控えて下さい。

小 森 茂 樹 政さん、大変スムーズなすばらしい卓話をありがとうございました。

緊急事態が解除されましたが、滋賀ではクラスターも発生していま

す。引き続き十分な対策を継続願います。

徳 島 り つ 子 お誕生日の皆様、おめでとうございます。政様、卓話ありがとうござ

いました。

平 松 隆 一 政会員、卓話ありがとうございます。保険の大切さがわかりました。

奥 村 展 三 政さん、卓話ご苦労様でした。クラブゴルフコンペ優勝自祝‼メン

バーの友情に感謝。

中 川 三 夫 政博喜さん、卓話ご苦労様です。ロータリーでの活躍期待します。

辻 孝 範 政さん、卓話ありがとうございます。

西 田 浩 也 政会員、本日は卓話ありがとうございました。

川 合 均 政会員、卓話ありがとうございます。

中 村 好 弥 本日は政会員、卓話御苦労様です。楽しみにしております。相変わら

ずのコロナですが、気を抜かずに対処しましょう。

林 善 彦 政博喜会員、卓話ありがとうございます。このまま、コロナ終息する

といいですね。

長 谷 平 官 誕生日を祝っていただきありがとうございます。今後は人の為、世の

為尽くしたいと思います。

山 本 忠 志 ３月お誕生日の皆様、おめでとうございます。政博喜会員、卓話あり

がとうございました。

田 中 良 博 政博喜会員、卓話ありがとうございます。

近 藤 和 彦 政会員、卓話ありがとうございます。３月生まれの皆様、おめでとう

ございます。

上 西 宗 市 政さん、本日は貴重な卓話、地震保険の話ありがとうございました。

山 本 善 通 政会員、すばらしい卓話を聞かせていただき有難うございました！今

後のご活躍を祈念しています。

伊 地 智 良 雄 政さん、本日の卓話ご苦労様でした。これからの活躍をお祈りしま

す。

石 田 幸 靖 誕生日を祝って頂きありがとうございました。政博喜様、卓話ありが

とうございます。地震保険のお話勉強になりました。

西 岡 建 己 春が近づいてまいりました。早くコロナの終息を願うものです。本日

の卓話、政さん御苦労様です。先日ゴルフ同好会コンペ御一緒させて

頂きありがとうございました。

桒 名 宏 幸 野村先生、元気に育てています。ありがとうございます。

谷 康 彦 少々恥ずかしい事がありました。ザンゲ。

甲 斐 切 稔 ３月お誕生日の皆様、おめでとうございます。政会員、卓話ご苦労様

でした。末永いお付き合いを宜しく。

政 博 喜 本日は卓話の機会を与えていただきありがとうございます。

2021年3月4日　第32期　第15回　通算第1446回　　

本日合計６５，０００円　　　累計１，５５０，０００円

政博喜会員
1971年(昭和46年)兵庫県神戸市に生まれ、現在
49才。小中高は兵庫県、大学は埼玉で過ごしま
した。卒業後の1994年に安田火災入社、研修後
の2年目からの配属先は大阪･名古屋･東京の銀行
･東京本店･京都そして5年前から滋賀支店です。
家族は東京におりますが、11年前の京都へ来る際から単身赴任を
しています。
損害保険には自動車保険、火災保険、傷害保険など様々な保険

があります。実は私共の保険会社自体は保険の販売はしておらず、
保険商品をご提供し、実際に保険の販売をされるのは保険代理店
様を通じてとなります。会員の中にも代理店様がいらっしゃいま
して、滋賀中央支社では合わせて200の代理店にお世話になって
おります。
来週の 3月11日の東日本大震災から10年目を向かえます。本日

は地震保険について話します。当時、私は京都支店に居たのです
が、そこでも揺れを感じました。実は出身が神戸ということもあ
り、阪神淡路大震災が起こった時には研修を神戸で受けていまし
たので、実家の神戸市垂水区におり、淡路島と非常に近いという
事もあり、トランポリンでジャンプをする様な揺れでしたので、
寝ぼけて夢でも見ているのかな？と感じました。幸いにも怪我は
なく済みました。寝室にはタンスやテレビは飛んできますので出
来る限り物は置かないで下さい。建物の崩壊も多いので、二階建
ての場合は是非二階でお休みください。研修中ではありましたが、
地震保険の査定に行った際、被害がなく見える建物が全壊となっ
ていて不思議に思うと一階はぐしゃっと潰れていました。また、
東日本大震災の時は東北のかなり広い範囲で被害が出ましたので、
当時京都支店にいた私も岩手県宮古に災害応援に参りました。実
際に支払われた保険金は東日本大震災が一番多く1兆2862億円、2
番目は熊本地震、3番目が大阪北部地震、阪神淡路大震災は4番目
でした。これは被害が少なかったのではなく、当時は関西圏での
地震保険への加入が少なかった為です。
では地震保険とは？地震により火災が発生した、家が倒壊した、

そして津波により流された事が当てはまります。岩手県の宮古市
田老地区は一番被害が多い地域でしたが、現場調査で訪れた時に
はきれいな海と砂浜が広がり美しい景色しかありませんでした。
周りの方からここが一番被害が大きいと伺ったのですが、一見す
ると何の被害もない様に見えます。実は津波で建物の基礎から全
て流されてしまったのです。また、以前起こった津波により道路
に津波標識があるのですが、本当にそれ以上は到達していません
でした。
地震が起こると甚大な被害となります。地震保険は政府と保険

会社が運営しており、どの会社を選ばれても全く同じ補償内容で
す。しかし店舗や事務所の建物はこれには該当しません。皆様も
火災保険には加入されていると思いますが、それでは地震により
火災が起きた際は保証されません。火災保険と地震保険はセット
でご加入下さい。地震保険のみ加入することは出来ません。また、
建物と家財は分かれています。1月から保険料が見直されました。
滋賀県は一番安い掛け金ではありますが、断層に囲まれています
ので、一度加入されている保険の確認をしてみて下さい。
.


